

# 山之口中学校だより

平成30年8月28日  
校長 深江 祐史

37日間の夏休みが終わりました。皆さんにとっての夏休みはどうだったでしょうか。あまり充実したとは言えない過ごし方になってしまった人もいたかもしれません、まずは、大きな事故等がなかったことをうれしく思います。全国的には、水の事故や熱中症等悲しい報道がなされる中、山之口中生はしっかりと生活してくれたようで、心配するような出来事がなかったのは何よりでした。

さて、いよいよ二学期が始まります。行事が多くて慌ただしい学期にはなりますが、心も体も元気で、自分から学ぼうという意欲を持って、一生懸命最後までやり遂げる、そんな皆さんであってほしいと思います。また、どんなに忙しくても、他の人を気遣う思いやりをもって、そしていつも夢や目標を持って、一日一日を大事に過ごしていきましょう。

## 1 県大会、吹奏楽コンクールお疲れさまでした。

7月末に宮崎県中学校総合体育大会、吹奏楽コンクールが行われ、本校の生徒が頑張りました。まずは県大会ですが、特に外の競技は「暑さとの戦い」でした。ソフトテニス競技は、まさに本校生徒の試合中、私たちが応援している最中、全ての試合が中断、打ち切りになりました。過去に例のない初めての対応で、この件は、全国のニュースにもなりましたが、今年の異常な暑さを物語るものでした。

そんな過酷な条件の中、本校から県大会に出場した生徒は、地区大会の時とはひと味違う成長を見せた選手、大舞台での緊張からか普段の力が思うように出せなかった選手、それぞれでしたが、特に3年生は本当に最後まで頑張りました。

吹奏楽コンクールについては、私も演奏を聴かせていただきましたが、演奏が終わった瞬間、鳥肌が立つような感覚に襲われました。素晴らしい本番の演奏だったと思います。演奏を終えてホールへ出てきたときの、緊張から解放され、やりきった感の生徒のすがすがしい笑顔と、それを迎える保護者の涙が印象的でした。結果、見事に金賞を獲得、おめでとうございました。吹奏楽部については、これから秋にかけて行われる様々な行事・イベントに出演することになると思いますが、地域の方々も楽しみにしておられます。どうぞ頑張ってください。

【バレーボール（女子）】惜敗（0-2 吾田中）  
【ソフトボール（女子）】惜敗（2-9 財光寺中）  
【ソフトテニス（男子個人）】1勝1敗（3-4 東郷学園中 4-0 西郷中）  
【柔道（男子個人戦90kg超級）】惜敗（vs 妻中）  
【バドミントン（男子シングルス）】惜敗（0-2 住吉中）  
【バドミントン（女子シングルス）】1勝1敗（2-1 門川中 0-2 久峰中）  
【水泳】男子100m自由形 38位 200m自由形 24位  
【吹奏楽部】吹奏楽コンクール 金賞

部活動については、すでに新チームでの活動がスタートしています。大きな大会としては、9月末に都城地区秋季体育大会が開催されます。学習や行事との両立も大変でしょうが、しっかりと切り替えて頑張ってください。期待しています。

## 2 夏休みの学校の風景

夏休みとはいながら、そこは中学校、お盆の週以外はほぼ毎日、どこかの部活動が練習等を行っていました。今年は特に熱中症等に留意しながらの活動で、午前中の活動が多かったと思います。

また、体育大会のリーダー、装飾係そして実行委員の生徒が登校する姿も見られました。本番が9月9日（日）ということで、逆算して計画的に活動していたようです。二学期すぐに体育大会の練習が始まります。どんな体育大会になるのか、今からとても楽しみです。

さらに、3年生の中には、先生方が計画した勉強会に自主的に参加した生徒も多くいました。担当された先生から、勉強会で劇的に（？）変わった生徒がいることも教えてもらいました。やはり「自主性」が大事ですね。自分の頭で考えて、他人に流されず、自分で決めて行動する。夢を叶えるための方程式みたいなものでしょうか。皆さんの進路目標が実現されることを祈ります。

なお、学校には普段から多くの来客があるのですが、夏休みならではの来客もありましたので少しご紹介します。

#### その1 「在京山之口会」会長

8月7日（火）に現在、埼玉県川口市にお住まいの「迫園 満弘（さこぞの みつひろ）」さんが来校されました。迫園さんは、本校出身 高校卒業後、埼玉県へ 建築業に従事（現在は株式会社「本州」取締役会長）され、今から約10年前に「在京山之口会」を起こされたそうです。毎年東京で懇親会を開催し、山之口町出身者の会員相互の親睦を図っておられます。平成30年度は約50名の参加で、会の最後はいつも校歌を歌って終わられるということでした。後輩には「夢を持って頑張ってほしい」とのエールをいただきました。

#### その2 アマチュア小説家

8月8日（水）東京在住でアマチュア小説家の成人女性が来校されました。ご自身の親友が宮崎の都城出身で人柄がとても暖かく、ぜひ宮崎を舞台に小説を書きたいと取材のため来県されたようです。都城市役所に相談したところ、自然と歴史の街、山之口地区を紹介されたとのことでした。校長室で本校の行事や生徒の様子などお話したところです。その後、校舎内も案内したのですが、玄関のきれいにそろった靴（吹奏楽部）、そして花配り活動の内容に特に感銘を受けておられました。構想では、この学校に通う中2の女の子が主人公だそうです。よい小説が書けるとよいですね。

### 3 二学期の行事予定

以下は、二学期の主な行事予定です。大きな行事が控えており、その中で大きく成長する本校生徒の姿が見られると思います。まだしばらくは暑い日が続きそうですが、保護者の皆さん、地域の皆さん、今学期も山之口中生を温かく見守っていただきますようどうぞよろしくお願ひいたします。

8月28・29日	実力テスト	10月17・18日	実力テスト（3年）
9月2日（日）	PTA美化活動	10月22日（月）	生徒会役員選挙
9月5日（木）	体育大会予行	11月8日（木）	参観日（2・3年）
9月9日（日）	第72回体育大会	11月26・27日	期末テスト
9月19・20日	中間テスト	12月4・5・6日	修学旅行（2年）
9月29・30・10月1日	都城地区秋季体育大会	12月14日（金）	参観日（1・2年）
10月14日（日）	文化発表会	12月21日（金）	終業式

### 4 心より感謝いたします。

雨が多かったこともあり、運動場の草が伸び放題。市から派遣される環境整備の方や本校の有志職員では、とても対応が間に合わず困っていたところ、部活動のお盆休みの間に、本校PTA副会長の田中さんがボランティアで除草剤をまいてくださいました。その後、本校の体育科職員を中心に整備がなされ、体育大会に向けて何とか目途が立ったところです。暑い中、そしてお忙しい中でのご厚意に心より感謝いたします。

なお、9月2日（日）はPTA美化活動となっております。お忙しいとは思いますが、体育大会本番をよりよい状態で迎えるためご協力どうぞよろしくお願ひいたします。